

## Radelnde Botschafter des Flughafens

### Radsportler beim Bundesradsporttreffen

Neben den olympischen Spielen steht in dieser Woche besonders für drei unserer Kollegen ein weiteres Sportereignis im Mittelpunkt: Das Bundesradsporttreffen in Ulm. Bereits zum vierten Mal nehmen Vertreter der Flughafen-Sportgemeinschaft Radsport an der rollenden Veranstaltung teil, die jedes Jahr in einem anderen Bundesland ausgetragen wird.



Die Radsport-Kollegen Herzog, Mugge und Stenzel (v.l.) vor dem Start einer Etappe.

Gemeinsam mit rund 500 Sportlern aus ganz Deutschland legen Bernhard Herzog (OZBE), Andreas Mugge und Erik Stenzel (beide OZV) dabei an fünf Tagen jeweils rund 100 Kilometer auf dem Zweirad zurück. Zur Halbzeit am Mittwoch stand die Königsetappe mit 120 Kilometern auf dem Programm: Auf der „Drei-Täler-Tour“ durch Blautal, Lautertal und Lonetal überwinden die Kollegen an diesem Tag sogar 1.500 Höhenmeter. „Ich freue mich natürlich, dass wir beim Bundesradsporttreffen als Verein Punkte für unsere Jahreswertung sammeln können“, sagt Spartenleiter Manfred Bohn (ehemals RWA). Und weiter: „Neben diesem sportlichen Aspekt ist es für unsere Teilnehmer aber auch wichtig, den Verein des Flughafens auch außerhalb unserer Region zu präsentieren.“

Dass die Begeisterung für den Sport und die Verbundenheit zu den Kollegen auch nach der aktiven Laufbahn nicht nachlässt, bewies Walter Rolle. Der älteste Radsportler im Airport-Team und ehemaliger Mitarbeiter aus unserer Werkstatt war bei der Startetappe als Unterstützung mit dabei.

Die Radsportler der Sportgemeinschaft Flughafen Düsseldorf e.V. trainieren von März bis Oktober an Wochenenden, Feiertagen sowie bei bundesweit ausgeschriebenen Veranstaltungen - feste Trainingszeiten haben sie keine. Bei Interesse oder Rückfragen stehen Spartenleiter Manfred Bohn oder Mitglied Erik Stenzel unter der Telefonnummer 0211/421 -2420 zur Verfügung.



Am Start



Auf der Strecke



Am Ziel